



**SHEINBAUM: YA HABRÁ TIEMPO PARA UNA REUNIÓN CON TRUMP;
CON EU HABRÁ BUENA RELACIÓN, AFIRMA**

Ya habrá tiempo para reunión con Trump, dice Sheinbaum

La Mandataria afirma que buscará ponerse de acuerdo para un encuentro con el republicano; aclara que será buena la relación con el próximo presidente de Estados Unidos

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

San Nicolás de los Garza, NL.—

Luego de que el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, se reunió con el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, la mandataria federal Claudia Sheinbaum dijo que se pondrán de acuerdo para reunirse, pero aclaró que habrá una buena relación con el país vecino del norte.

A su llegada a este municipio para la inauguración de una Unidad de Medicina Familiar, Sheinbaum

Pardo aseguró que habrá una “buena” relación con la administración del próximo presidente republicano Donald Trump.

“Ya veremos, ya habrá tiempo para reunirnos”, aseguró la Presidenta al ser cuestionada sobre si ya tiene fecha para reunirse con Trump, luego de que Justin Trudeau se reuniera este viernes con él. “Ya nos pondremos de acuerdo para reunirnos, va a haber una buena relación”, añadió.

Por otro lado, señaló que se encuentra optimista y está orgulloso



de los mexicanos que están en Estados Unidos y aseguró que el país ha desarrollado una estrategia para detener la migración sin violar sus derechos humanos, y lo va a seguir haciendo.

La Presidenta inauguró la Unidad de Medicina Familiar No.73, en compañía del gobernador Samuel García. Aprovechó para dar algunas cifras de lo que implicaría frenar la migración hacia Estados Unidos, ya que estos (los migrantes) aportan a la economía estadounidense.

A 200 kilómetros de la frontera con Estados Unidos, Sheinbaum Pardo explicó que México y el vecino del norte han tenido momentos dolorosos en su historia como invasiones y la entrega del territorio mexicano, pero también ha habido "buenos ejemplos de respeto a las soberanías y de buena relación".

"Destaco también la buena relación de respeto y colaboración del presidente Donald Trump con el presidente Andrés Manuel López Obrador. Por eso estoy convencida que la relación entre México y Estados Unidos será buena y de respeto y que prevalecerá siempre el diálogo y la colaboración. Nuestra misión es el humanismo mexicano y la fraternidad entre los pueblos y todas las naciones del mundo", indicó.

En el contexto de que Donald Trump, presidente electo del país del norte ha advertido a México en subir 25% los aranceles en caso de no atender la migración, la Mandataria federal aseguró que el país ha desarrollado una estrategia para evitar que los migrantes atraviesen el territorio nacional para alcanzar el de Estados Unidos.

"[Ello] sin violar los derechos humanos de los viajeros, empezando por el derecho a la vida. Y lo vamos a seguir haciendo, pero sobre todo la migración de mexicanos y mexicanas ha disminuido porque ya no hay necesidad de huir ya".

Abundó que con la autollamada 4T disminuyó la pobreza y la desigualdad, lo que ha ayudado a que no migren a Estados Unidos.

Sheinbaum aseguró que se encuentra optimista y que van a salir juntos adelante siempre de cualquier adversidad.

"Estoy muy optimista, muy optimista. Son buenos tiempos para México y vienen tiempos mejores. Somos un país grandioso, que nadie nos diga lo contrario. Estamos orgullosos y orgullosas de los y las mexicanas, aquí y del otro lado de la frontera. Somos un país excepcional, con una historia que no tiene ningún otro país del mundo. Somos potencia cultural y vamos jun-



tos a salir adelante siempre de cualquier adversidad", aseguró. ●

EMILIO VÁSQUEZ, EL UNIVERSAL



La presidenta Claudia Sheinbaum visitó Monterrey para inaugurar una clínica del Instituto Mexicano del Seguro Social.